KR-Nr. 340/1996

**MOTION** von Bruno Dobler (FPS, Lufingen)

betreffend Schaffung eines leistungsfähigeren Kantonsrates

\_\_\_\_\_

Der Regierungsrat wird eingeladen, eine Verfassungsvorlage auszuarbeiten, welche die Mitgliederzahl des Kantonsrates um einen Drittel, also von heute 180 auf 120 reduziert und welche zudem den Kantonsrat (wie schon bisher den Regierungsrat) in einem Wahlkreis wählen lässt.

Bruno Dobler

## Begründung:

Der heutige Kantonsrat ist zu gross, zu schwerfällig und zu wenig entscheidungsfähig. Nach dem Vorbild des regierungsrätlichen Fitnessprogramms der wirkungsorientierten Verwaltungsführung "wif!" braucht auch der Kantonsrat ein Schlankheitsprogramm. Mit der Reduktion werden auch Kosten eingespart.

Die Wahl des Rates in nur einem Wahlkreis führt zudem zu einem einfacheren Wahlverfahren, einer gerechteren Sitzverteilung und damit zu mehr Demokratie.